

Je pars deux mois et demi à Madagascar, où je vais réaliser un reportage sur les forêts primaires de l'est mais aussi rédiger l'album de la traversée des Amériques... faire du montage vidéo

Pour me joindre : thierrybarbier@yahoo.fr

Tour Alpin - Août 2014

Jonglant avec des météo pluvieuses, le survol de deux pays a été ajouté portant à 87 le nombre de pays survolés dans le cadre du projet Couleurs de la Terre : la Suisse et le Lichtenstein. Une occasion de survoler notamment le glacier d'Aletsch, le plus grand des Alpes et le massif du Mont-Blanc du côté italien puis français. La nuit sur la petite piste de montagne de St Roch Mayères fut un autre temps fort de cette escapade de Thierry et Momo avec le fidèle Nynja qui va bientôt entrer en révision intégrale avant les prochains grands raids.



